

## ¿QUE SERA DE LOS TRES MILLONES DE JUDIOS QUE VIVEN EN RUSIA?

MOSCU.—Después de la exclusión de Kaganovitch, que era el único judío que formaba parte del gobierno de Rusia Soviética, se teme por la suerte de los tres millones de judíos que viven todavía en la U. R. S. S. La consolidación de Krouchtchev podría fácilmente ser origen de medidas contra los judíos, ya que Krouchtchev ha manifestado en varias ocasiones sus sentimientos anti-semitas.

## UNA FAMILIA ALEMANA DEMUESTRA QUE PUEDE HABER ALIMENTO PARA TODOS

ESSEN.—Una familia de seis miembros vivió durante cinco años del producto de tres acres de tierra fértil, algo más de una hectárea, y se alimentaron a razón de 4.000 calorías diarias.

La prueba refuta el principal argumento de los que abogan por el control de la natalidad. El mínimo de calorías para una vida sana está calculado en 2.200, pero un sesenta por ciento de la población mundial sufre desnutrición.

Hans Willing, ingeniero de la fábrica de gas en Essen, su esposa y cuatro hijos hicieron el experimento de trabajar un mínimo de tierra fértil y alimentarse exclusivamente de sus productos. Vivieron cinco años en casi completa "autarquía", bastándose para cubrir sus necesidades, excepción hecha de algunas "importaciones" de sal, levadura, fertilizante y combustible.

Los Willing, bien alimentados, trabajaron nueve horas diarias, y han terminado la prueba con excelente salud.

## FOTO DE LA QUINCENA



## Abierta al hombre

Las ideas avanzadas de Julio Verne, ampliadas por las películas terroríficas de doctores inmersos en terribles laboratorios de los que podía salir cualquier monstruosidad, parecen haberse conjugado en el momento de la ciencia actual. De Julio Verne ha tomado la fantasía de los espacios. Y de los tetricos doctores, los tortuosos propósitos ignorados.

Pero es sólo la fantasía y los propósitos lo que enturba esta gozosa conquista del hombre de los espacios puestos por Dios a su alcance y para Su mayor Gloria. Esto, que es lo primero, es lo que han olvidado los humanos. Y así, lo que podía haber sido cántico de Gloria a la Omnipotencia de Dios, reflejada en la chispa de inteligencia de los hombres, parece una fantasía y un torvo propósito. Este caballero, mientras escucha, en su laboratorio neoyorkino, las misteriosas señales de los "Sputniks", habidos y por haber, nos sirve de meditación y de prólogo a la página 10 de este número. (Fotofiel.)



Núm. 116 - 1 diciembre de 1957 - Madrid

## A FALTA DE PAN, BUENOS SON HIJOS

MADRID.—Religiosidad o paganización tienen un índice infalible en la familia; y si la posición económica y social influye en el número de hijos, son paradójicamente los pobres los que tienen más hijos.

Sobre este tema hace un estudio en la revista "Ecclesia" el R. P. Jesús María Vázquez, O. P., del Instituto Social León XIII, de Madrid. Compara sectores similares de Francia, Bélgica y España.

Estudios hechos por Paul Minón en Lieja, Bélgica, revelan que hay un 36,6 por 100 de matrimonios sin hijos. Datos franceses suministrados por Michel Quoist con base en Ruan, dan el 37,3 por 100 de parejas sin hijos. Los datos españoles, tomados por el mismo padre Vázquez en el barrio madrileño de Pacífico, relatan que los matrimonios sin hijos llegan apenas al 8 por 100.

En Bélgica, agrega, hay un divorcio por cada seis matrimonios, y diez de cada cien nacimientos son hijos ilegítimos. Un 28,7 por 100 tienen un solo hijo, dos un 17,7 por 100. Cuatro o más hijos sólo hay en el 8,9 por 100 de los casados.

Si en Francia un 6,3 por 100 tienen cuatro o más hijos, en España es el 15 por 100. Las estadísticas indican que la fecundidad es mayor entre gentes que viven en condiciones difíciles. No es sólo un problema social, sino un problema moral, reflexiona el autor.

## ONCE HERMANOS PARA LAS MISIONES

HAMBURGO.—Junto con su hermana, que es Religiosa, y un obrero de veintidós años de Alttiting, que se ha comprometido a trabajar cinco años en las Misiones, ha salido el Padre Marista Wöst para las Misiones de Nueva Guinea. El Padre Wöst pertenece a una familia de Amberg de 12 hijos. Uno de los hijos cayó en guerra, siete están ya en territorios de Misiones y los otros cuatro se están preparando para trabajar igualmente en las Misiones.

## LA BIBLIA EN EUSKARO

BILBAO: Los jesuitas han anunciado la publicación en breve de una versión de la Santa Biblia en vasco, idioma vernáculo de las provincias vascas españolas y del país vasco-francés; terminó la obra el R. P. Francisco Echevarría, S. J., misionero de Formosa, actualmente con licencia, pero el Nuevo Testamento está traducido desde 1931, y el Antiguo, desde 1942.

## INTENSIFICACION DE LA CAMPAÑA ATEA EN LA U. R. S. S.

BERLIN.—La radio soviética de Pskov, en la parte occidental de la U. R. S. S., ha pedido a sus oyentes de la región una "mejora radical de la labor atea" y ha criticado severamente la pasada "apatía" de las actividades en este sector.

La rama local del partido comunista—anunció la radio soviética—"ha adoptado una decisión obligando a las organizaciones del partido y de la juventud, a la luz de las enseñanzas del partido, a desencadenar una extensa campaña consistente en conferencias, reuniones y charlas".

Además de las conferencias, se utilizarán "otras formas de propaganda antirreligiosa".

La emisión añadió: "Han tenido mucho éxito hasta ahora las veladas dedicadas a preguntas y respuestas. Esta forma de propaganda ha demostrado ser muy útil en las condiciones rurales... Formas no menos interesantes de propaganda atea son las exposiciones y casos demostrativos referentes a temas religiosos.

Sin embargo, esto representa sólo la primera fase de la propaganda atea, el comienzo de un buen trabajo."

## LA TV, EN TODA HISPANOAMERICA

FRIBURGO.—Según afirma UNDA (Asociación Católica Internacional para la Radio y la Televisión), la TV está entrando progresivamente en los países de América Central y del Sur. Actualmente, Cuba es el país que mayor número de televisores posee, con cerca de 200.000; Méjico llega casi al mismo número, mientras que Puerto Rico alcanza los 80.000. Esto en cuanto se refiere a América Central. Las cifras principales en América del Sur son: Brasil 200.000; Argentina, 75.000; Venezuela, 65.000 y Chile, 15.000. (KIPA).



japunte  
usted  
esta fecha!

porque a partir del  
día 1 de ENERO,  
cambiará su título PAX  
por

VIDA NUEVA

y podrá ser adquirido en los kioscos

Lea en página 3 la "Carta para Vd."  
donde se explica el "misterio" de

VIDA NUEVA

precio del ejemplar, 3 ptas.